Más docentes y mejores condiciones - El Mundo - 04/09/2015

EDUCACIÓN PRIMER CONTACTO

MÁS DOCENTES Y MEJORES CONDICIONES

Los sindicatos de profesores piden al ministro de Educación que la tasa de reposición sea del 130% para recuperar el empleo perdido

ALBERTO MUÑOZ MADRID

Recuperar el empleo y los derechos laborales perdidos durante los años de la crisis. Esas son las principales reivindicaciones que los sindicatos docentes quisieron transmitir ayer al ministro de Educación, fitigo Méndez de Vigo, aprovechando la creación de la mesa de negociación de la ensefianza no universitaria.

Los sindicatos quisieron poner el foco fundamentalmente en dos cuestiones: «La recuperación de las condiciones laborales y la negociación del estatuto docente», aseguró Francisco García, secretario general de la Federación de Enseñanza de COO

za de CCOO.

El problema más acuciante para todos los sindicatos es, sin duda, la recuperación del empleo perdido durante los últimos años. Desde Comisiones Obreras se asegura

que desde 2010 son 32.000 los puestos de trabajo destruidos, mientras que Anpe los fija en 50.000 desde que comenzó la crisis. Con respecto a la recuperación

Con respecto a la recuperación de la tasa de reposición del profesorado público, que ha vuelto al 100% para el curso que viene, los sindicatos se mostraron «satisfechos» pero no «conformes».

«Reponer es un comienzo, pero eso lo único que hace es evitar que el problema se haga más grande, no lo soluciona», aseguró García. «Debería ser una tasa de contratación del 13% para ir empezando a restablecer las heridas de la crisis, por eso le hemos planteado un plan de empleo», explicó.

plan de empleo», explicó. FETE-UGT aseguró ayer, por medio de un comunicado posterior a la reunión, que «aun teniendo en cuenta las propuestas de reducir tanto el horario del profesorado como las ra-



tios, y de aumentar la tasa de reposición, consideramos bastante improbable que esto pueda llevarse a cabo con 50.000 docentes menos».

Y es que la bajada de las ratios de alumnos por clase se antoja ilusoria a estos sindicatos si no va acompañada de un «retorno al grueso de las plantillas anteriores a los recortes», aseguraron desde Anpe. «Si no, la bajada de alumnos por clase no se va a poder acometer» porque seguirá habiendo pocos profesores, explicaron.

CCOO reclamó también una «re-

CCOO reclamó también una «reversión de los recortes», ya que de lo que se trata ahora es de «devolver paulatinamente los 7.000 millones de euros que han sido detraídos en los últimos años del sistema educativo».

Por su parte, el ministro de Educación propuso la creación de un «libro blanco» que identifique los puntos a tratar en el sector, algo que fue calificado como innecesario por algunos sindicatos. «Esto se hace cuando se quiere dimensionar un problema, pero nosotros ya tenemos identificados los puntos negros desde hace tiempo. Lo que queremos son soluciones plasmadas en un estatuto», demandó García.

A pesar de que todos los líderes

A pesar de que todos los líderes sindicales finalizaron la reunión Vigo presidió la aludiendo a la buena disposición del nuevo ministro, en con-

traposición con José Ignacio Wert, no pierden de vista que las elecciones están muy cercanas.

«Este tipo de promesas y declaraciones por desgracia ya nos suenan de otras veces», se resignaba Nicolás Fernández, presidente de Anpe.

«Después de haber arrasado la Educación durante toda la legislatura, ahora las elecciones provocan esta cercanía y talante. Pues bien, que lo reflejen en los Presupuestos Generales del Estado», exigió García.